



「ファミリーパークだて」だより
発行者： NPO法人伊達西地区自治協議会
住 所： 伊達市細谷45-1
電 話： 024-583-2511
2026.1.15 No.91

今年もたくさん遊んでね。新年のプレゼントを配布

1月4日から新年の開館となりました。今年は午年ですので、子どもたちには草原を駆け回る仔馬のように、元気に遊んでほしいという願いを込めて、スタッフが体育館入口に馬が群れている様子を表したボードを掲げました。また、新年初の開館を記念して、4日と5日に来館した子どもたちに、お正月に遊ぶ紙風船を配布しました。今年もよろしくお願ひいたします。



体育館入口の掲示



紙風船をどうぞ

小正月の行事「だんごさし」

小正月とは、本来は旧暦の最初の満月の時期（1/15前後）をさす言葉ですが、新暦の1月15日に「だんごさし」を行いました。子どもたちは、新粉で作った五色のだんごのべとべとした触感に少し戸惑いを見せながらも、赤いみずきの枝先に慎重にさしていました。だんごをさし終わると、紙で作った鯛やサイコロ、小判などの縁起物も下げました。だんごさしで館内が華やかになって、もう春が来たようです。五穀豊穣、無病息災など、今年もご利益があるといいですね。



館内に響き渡たる「聖光サウンド」にうっとり

12月20日に、聖光学院高等学校ハンドベル部のみなさんによる「クリスマスコンサート」を開催しました。今年で第5回目ですので、来館者の中には何度か聴いていて、今回も大きな期待をして来館した方が多かったようです。「きよしこの夜」「クリスマスキャロルメドレー」の定番曲の他、今年は「ジュピター」「カントリー・ロード」の新たな曲も加えて楽しませてくれました。



ワークショップに挑戦

「来年の干支を作ろう」12/22～25

お正月向けに来年の干支の置物「午」を作りました。大きい子向けと小さい子向けの2種類を用意しました。どちらも素敵な作品ができあがり、「お家に飾ります」とみんな喜んで持ち帰っていました。



「雪だるま作り」

1/5～7

レンジフード用フィルターに綿を包んで、雪だるまの頭と胴体にしました。目鼻や口、ボタン、帽子などはグルーガンで付けました。手袋を付けた小枝を胴体に刺してマフラーを付けて完成です。かわいいですね。



「つりゲーム」お正月Ver.に

年末からお正月中までは、つりゲームをお正月バージョンにしました。テーブルの上には、鏡餅や絵馬、こま、だるま、羽子板などが並びました。



行事予定

- 1月19日～22日
- 1月21日(水)午前
- 1月28日(水)午後
- 2月3日(火)午前・午後
- 2月9～12日
- 2月19日(木)午前
- 2月24日(火)午後
- WS 「おにのおめん作り」
- 人形劇「エプロン」公演
- 「元気キッズ運動教室」⑤
- 豆まき
- WS 「おひなさま作り」
- 「みそづくり」
- 「えいごであそぼう！」⑥